

In diesem Fall brauchten wir dringend Faktenchecker, die einen Einblick in die Situation der Aborigines haben. Hilferufe aus Deutschland wurden in den dreißiger Jahren im Ausland überhört. Wenn wir nicht völlig abgestumpft sind, müssten Politik und Medien Meldungen nachgehen, die auf ein unglaubliches Verbrechen in Australien hinweisen.

Dazu Kommentare, u.a. von Bernie aus Australien, der sich inzwischen im Internet einen Namen gemacht hat.



Bernie aus Australien



She was protesting in Queensland Australia because of the forced removal of indigenous aborigines WHO are having their land seized by the government to build a new highway through it.

<https://t.me/TommyRobinsonNews/29343>

---



Werbung

